				•			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	÷	:					EL UNIVERSAL B. GLAS PAGED IN SÍLEGO	2	02/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

BAJO RESERVA

Una civil pasa revista a militares

::::: Entre tantas botas y uniformes color verde olivo, pasó casi inadvertido el hecho de que la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, se convirtió en la primera titular de la dependencia en participar



Rosa Icela Rodríguez

en un pase de revista a las tropas de la Guardia Nacional. En el tercer aniversario de esa corporación, la funcionaria acompañó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** en un vehículo durante el recorrido a los contingentes desplegados en la explanada del Colegio Militar de Tlalpan. Sin embar-

go, nos hacen ver, no se trató de una cortesía presidencial sino que doña Rosa Icela ocupó el lugar del comandante de la Guardia Nacional, el general **Luis Rodríguez Bucio**, quien se recupera tras dar positivo a Covid.

El ISSSTE declara la guerra a hackers y virus

::::: Nos comentan que el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) acaba de declarar la guerra. Así es, y es contra virus, pero cibernéticos. Nos detallan que en días pasados, la institución inició la licitación para respaldar su información y contar con un servicio de inteligencia ante posibles ciberamenazas "avanzadas" para tener la capacidad de detectarlas y prevenirlas, y "garantizar la integridad y confidencialidad de la información del instituto". Nos señalan que con el servicio a contratar se buscará inteligencia sobre amenazas de grupos "subversivos hacktivistas" y evitar que información del ISSSTE sea puesta en venta en mercados negros de la Darknet y Deepweb, como, nos confirman, ha ocurrido ya en el pasado.

Disidentes morenistas no se salen de la competencia

::::: Nos comentan que el ala disidente en Morena hizo un llamado a sus cuadros a inscribirse como candidatos a conseieros distritales en el proceso de renovación interna impulsado por el líder nacional del instituto político, Mario Delgado. La idea, nos comentan, es dejar atrás la vieja costumbre de los llamados radicales de denunciar y automarginarse de la competencia en protesta. Los "militantes fundadores" encabezados por el académico **John** Ackerman acordaron participar en la convocatoria emitida este viernes, pese a que ya acudieron a los tribunales para echar abajo todo el procedimiento. Así, consideran que evitarán ser "rasurados" de la lista de 200 hombres y 200 mujeres que podrán ser elegidos. Lo que se preguntan radicales, moderados y los de en medio es si don Mario logrará mantener la unidad en su partido o se le empieza a hacer bolas el engrudo rumbo al final del sexenio del presidente López Obrador.

La refinería que no refina ni un litro

:::: Senadores de oposición criticaron la inauguración de la "primera etapa" de la refinería de Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco, y señalaron que se trata apenas de una "obra gris". Nos hacen ver que el chiste que circuló entre los legisladores es que se trata de la refinería más "ecológica" en la historia del país, porque no refina ni un solo litro de gasolina. Después de considerarla un elefante blanco y agotar los calificativos, los opositores adelantaron que llevarán el tema a debate en la Comisión Permanente del Congreso. A ver si lo dejan pasar a tribuna, y de pasar, a ver si alguien en el lado oficial se detiene a escuchar las críticas y advertencias.